

AUSENCIA DE LIDERAZGO Y LEGITIMIDAD DE GREMIOS AGRARIOS CAFETALEROS ES OBSERVADA POR PRESIDENTE DE LA COMISIÓN AGRARIA



Como una necesaria aclaración a supuestas versiones periodísticas en la zona central del país, sobre una aparente falta de apoyo de la Comisión Agraria del Congreso de la República a los reclamos del gremio de productores cafetaleros, el congresista por Junín, Federico Pariona Galindo, presidente de dicha Comisión, aclaró señalando que la

agenda de trabajo que desarrolla dicha Comisión, tiene a los gremios agrarios del país como los principales protagonistas, hecho que pueden certificar los distintos gremios de productores agrarios de todo el país.

En ese orden destacó que, en los pocos meses de vigencia de la presente legislatura, dichos gremios han visitado a dicha Comisión numerosas veces a plantear sus problemas, quienes fueron atendidos oportunamente. Entre ellos figuran; la Convención Nacional del Agro Peruano (CONVEAGRO), la Asociación de Ganaderos Lecheros del Perú (AGALEP), la Federación de Productores Cafetaleros del Centro Del Perú, así como las distintas Juntas de Usuarios de Agua del país, etc.

ACLARACIÓN NECESARIA: Del mismo modo, el congresista Federico Pariona, enfatizó que el gran problema que aqueja a los gremios de productores agrarios del país, es la crisis de legitimidad de sus representantes. Por ejemplo, sólo el 30 por ciento del sector caficultor está asociado y debidamente organizado. Por esta razón las distintas juntas directivas tienen el mandato excedido por distintas razones, como reelecciones poco transparentes y otras. Esta falencia de origen les resta capacidad de negociación ante las autoridades del gobierno central porque no son reconocidas como legítimas. Es más, en estos días, se acrecentó esta situación porque los miembros de muchas de ellas tienen intereses particulares en la próxima elección de alcaldes, regidores o consejeros regionales, vulnerando la razón, la filosofía y la finalidad para las que fueron creadas dichas organizaciones gremiales.

Finalmente, el Presidente de la Comisión Agraria, ante dichos periodistas, hizo un resumen pormenorizado del trabajo de la Comisión, donde destaca el histórico dictamen salvando al Agrobanco y factibilizando su operatividad como entidad crediticia a favor de los micro y pequeños agricultores, particularmente a los productores cafetaleros.

COMISIÓN AGRARIA
TELÉFONO: (01) 311 7760